

D.ª Cándida Ambrós de Prat

El fútbol, señores, ya dejó de ser una cosa privativa solamente para varones. Hoy día, como en tantas otras cosas, la mujer ya hace acto de presencia, y bastante numerosa por cierto, en los graderíos de los campos de fútbol.

Y es por ello precisamente, por lo que COMARCA DEPORTIVA, crea esta nueva sección, para que también ellas dejen sentir su opinión, opinión que aún que parezca mentira o mucho nos equivocáremos, será más sagaz, ecuaníme y sincera que la de algunos aficionados exageradamente desorbitados por su acendrado fanatismo.

Vaya por delante nuestro agradecimiento a la señora Cándida Ambrós de Prat, por su valentía en ser nuestra primera colaboradora.

—¿Qué le pareció el partido?
—Yo creo que para ser el primero de campo contrario, el Granollers ha jugado muy bien.

—¿A quién destacaría?
—Han habido varios que han jugado bien: García, Ramírez, Aguirre, Esteve... Julián, tampoco lo ha hecho mal, después de tanto tiempo sin jugar; bueno, en gene-

ral todos lo han hecho bien.
—¿Los que no lo han hecho tan bien?

—Quizá la defensa ha fallado más de la cuenta.
—¿Acostumbra a ir mucho al fútbol?

—En Granollers voy a todos los partidos, fuera todos los que podemos con mi esposo.

—¿Qué diferencia ha encontrado entre el Granollers y el Olot?

—El Granollers tiene mucho mejor equipo, pues juegan mejor el balón. El Olot ha hecho lo que ha podido pero sus jugadores son muy inferiores a los nuestros.
—¿Fue justo el marcador?

—No, yo creo que el Granollers con un poco más de suerte, habría podido marcar dos goles más como mínimo.

—¿Tan mal vio al Olot?
—Pusieron entusiasmo, pero al carecer de cualidades técnicas sus jugadores, desperdiciaron numerosas jugadas.

Y éstas fueron las apreciaciones del partido nos dio la señora de Prat. ¿Verdad que no fue desencaminada?

Nuestros jugadores en el banquillo

	ACERTADO	NO ACERTADO
GARCIA	En las salidas del marco	Dos blocajes en la 2.ª parte.
RAMIREZ	Cortando juego. Cruces comprobados.	Imprecisión en los pases.
MARTIN	Muy pocas jugadas.	Rapidez y preparación física. Despejes defectuosos.
BARNILS	Escasamente.	Demasiada libertad a su extremo.
CASTILLO	Actuando a la defensiva.	Entregas en corto.
AGUIRRE	Partido completo.	—
VEGA	Valentía. Tiro al poste.	Muy individual.
OCHOA	Entregando balones.	Dejar al contrario cuando pierde el balón.
JULIAN	Jugando por los extremos.	Como delantero centro. Muy individual.
RODRI	Muy pocas jugadas.	Apático. Adaptación al ritmo de tercera.
ESTEVE	Valiente en el gol. Rapidez y dribling.	Acoplamiento a la III división.

Goleadores de la III División

Con 3 goles:

Espelt (Calella), Gonzalo (Condal), Agustí y Ribera (Gerona).

Con 2 goles:

Moya y Duarte (Tortosa), Elzondo y Giménez (Sans), Martínez (Palafregull), Galcerán (Balaguer), Elórcuegi (Lérida) y Roy (Mataró).

Con 1 gol:

Rodri, Vega y Esteve (Granollers), Méndez, Baltá y Tell (San Andrés), Castillo y Beltri (Tarragona), Figueras (Calella), Montero (Vich), Solá y Aguilar (Vilafraanca), Oriol y Oviedo (Tarrasa), Fàix (Gironella), Mançenodo y Llago (Lérida), Segovia y García (Manresa); Azparrez (Condal).

Amistoso juvenil

Peña Jabones Camp, 6 - Atlético del Vallés (B), 0

Al solo anuncio del resultado se comprenderá fácilmente de cuál de los equipos partió el mejor juego y mayor dominio. Los jaboneros se tomaron brillantemente el desquite de su mínima derrota encajada en el feudo de su noble rival el domingo de la Fiesta Mayor. Ya el primer periodo finalizó con claro y contundente tres-cero favorable a los colorados, tanteo que redondearían con la misma cifra en el segundo periodo, mientras su entusiasta adversario no pudo anotarse ni siquiera el gol del honor. Ahora bien, conste pública y honradamente, que por nuestra parte a esta clase de encuentros no les damos más importancia que la que tiene el hecho de efectuarse probaturas cara a la nueva temporada. Y éstas fueron mayores por parte del equipo vencido, de lo que humana-

mente debía resentirse la labor global del mismo.

Digamos que cuantos saltaron al césped cumplieron bien y en algunos se atisbó algún detalle positivo que una vez acoplado y puesto en juego, eso es, durante la temporada, pueden llegar a despuntar del todo. Marcaron los goles, Maranges 4 y Herrero 2. No damos alineaciones en esta ocasión. Tiempo habrá para hacerlo más adelante. Se trataba sencillamente de un amistoso de tanteo de fuerzas.

Puntuación del jugador más regular en la Liga

García	9 puntos
Ramírez	9 »
Martín	6 »
Barnils	6 »
Castillo	8 »
Aguirre	10 »
Vega	7 »
Ochoa	7 »
Julián	7 »
Rodri	6 »
Esteve	9 »

Clasificación general

García	17 puntos
Ramírez	17 »
Aguirre	17 »
Castillo	16 »
Vega	15 »

Ochoa	15 »
Rodri	14 »
Martín	14 »
Esteve	9 »
Ortuño	8 »
Taulats	7 »
Julián	7 »
Otín	6 »

Nota de la Redacción. — Esta clasificación se vendrá efectuando por parte de los redactores de COMARCA DEPORTIVA, de acuerdo con los méritos que a su juicio tengan los jugadores en cada partido. La puntuación se dará de 0 a 10 puntos por partido y jugador.

COPAS Y MEDALLAS DEPORTES
RODOREDA
Clavé, 30 - Tel. 852 - GRANOLLERS